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Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Partnerschaften des Regionalverbandes 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
dem Gremieninfoportal zufolge haben Sie offenbar seit 2011 der Regionalversamm-
lung keinen Bericht mehr über die Partnerschaften des Regionalverbandes vorgelegt. 
Auch aus dem Internetangebot ergeben sich diesbezüglich keine Informationen.  
 
Die Partnerschaftsdatenbank der Landesregierung benennt jedoch folgende Partner-
schaften: Provinz Agrigent, Stadt Kayseri und Stadt Malatya. 
 
Aus dem letzten auf dem Gremieninfoportal verfügbaren Bericht über die Partner-
schaften ergibt sich zudem eine Partnerschaft mit Lehigh County. 
 
Der aktuelle Haushalt weist die Pflege der Partnerschaften dem Bereich Presse- und 
Öffentlichkeitsarbeit Ihres Büros zu.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir Sie und bitten um eine schriftliche Antwort: 
 

1. Welche Partnerschaften hat der Regionalverband geschlossen, in welcher 
Form jeweils und mit welchen Zielen jeweils? 
 

2. Welche partnerschaftlichen Begegnungen und Vorhaben sind im vergangenen 
Jahr erfolgt? Bitte für jede Partnerschaft detailliert aufschlüsseln, inkl. Kosten. 
 

3. Welche partnerschaftlichen Begegnungen und Vorhaben sind in diesem Jahr 
bereits erfolgt bzw. im Jahresverlauf geplant? Bitte für jede Partnerschaft de-
tailliert aufschlüsseln. 
 

 



4. Wie ist es um die Zusammenarbeit und den Austausch zwischen den jeweili-
gen Verwaltungen bestellt? Findet ein regelmäßiger Austausch statt? Wenn ja, 
in welcher Form und mit welchem Inhalt? 

 
5. Weshalb finden sich auf der Internetseite des Regionalverbandes keine Infor-

mationen zu den verschiedenen Partnerschaften? 
 

6. Inwieweit hat die sich die veränderte politische Situation in der Türkei seit 
2016 Auswirkungen auf die Partnerschaften mit Kayseri und Malatya? 
 

7. Was haben Sie im vergangenen Jahr konkret unternommen, um die Partner-
schaften zu stärken? Bitte schlüsseln Sie Ihre Maßnahmen für jede Partner-
schaft auf. 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 


